

Croix n° 10 : la croix de l'articoïse

Elle se situe en bas du chemin de l'articoïse avec la route de Vers.

Elle a été détériorée à plusieurs reprises, on a même volé le « fer ». Elle nous fait savoir que l'on quitte notre village pour retrouver la plaine. L'orthographe de son nom reste à déterminer. . Une explication pourrait être avancée sur le nom de cette croix et notamment sur le chemin qui mène sous l'église. Ce chemin est totalement bordé d'ortie. Or, l'ortie pique, qui a pu devenir « l'ortie-côise » .

(ortiga : **ortiecoïse** : **cuisant, cuisante**)

Quant au chemin de l'articoïse, il avait été refait et nettoyé par les légionnaires, il y a de nombreuses années.





Ancienne croix de l'articoyse

Et la nouvelle...Elle est datée de 2004.

